

日系ペルー人バドミントン選手 2 名、

JICA ボランティアと日本訪問 龍谷大学にて練習実施

現在ペルーに派遣中の JICA ボランティア、安念幸恵さん（2018 年 1 次隊・バドミントン・龍谷大学卒）は、前職で所属していた西京銀行の社会人チーム「ACTO SAIKYO」が日本に招待する日系ペルー人選手（中学生）2 名とともに、S/J リーグの強化練習に参加することとなりました。2 名の選手は強化練習を通じて技術向上が見込まれるとともに、日本の学校を訪問し、合同練習・交流を行うことで日本文化・日本の学校制度についての理解を深め、ペルーの日系社会にも貢献することが期待されます。

ぜひ、取材をご検討ください。なお、取材いただける場合は、お手数ですが、下記問い合わせ先まで事前連絡をお願い致します。

【活動概要】

1. 活動：S/Jリーグでの強化練習参加（山口県）、本邦中学校・高校・大学訪問
2. 訪問目的：ペルー国バドミントン連盟に所属する日系人選手2名の技術向上、日本文化理解
3. 滞在期間：2019年1月29日（火）来日～2月14日（木）離日
4. 活動場所：山口県、京都府、千葉県、茨城県等

【京都府での活動の概要】

2月4日（月）	山口から京都へ移動
2月5日（火）	於：龍谷大学（京都市南区）
9:00～12:00	龍谷大学にて練習
15:00～18:00	龍谷大学にて練習
2月6日（水）	於：龍谷大学（京都市南区）
9:00～12:00	龍谷大学にて練習
15:00～18:00	龍谷大学にて練習
2月7日（木）	於：龍谷大学（京都市南区）
9:00～12:00	龍谷大学にて練習
午後	フリー
2月8日（金）	京都から千葉へ移動
午前	移動
15:00～16:00	西武台千葉中学・高校を訪問

【本件に関する問い合わせ先】

JICA 関西 廣瀬、光畑

TEL 078-261-0352 e-mail : jicaksic-jocv@jica.go.jp